8 Piéces

350 m?

Réf. 84817312
6 990 000 €

Paris 6Eme
Maison a vendre (75006)
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Au cceur de Saint-Germain-des-Prés, dans le prestigieux quartier des
antiquaires, cet hotel particulier de 350 m?2 s'étend sur trois niveaux,
reliés par un ascenseur et un escalier orné d'une sculpture de
Jean-Michel Othoniel. La disposition des espaces est la suivante : une
entrée, un bureau, un salon télévision, ainsi qu'une vaste réception
dotée d'une tres belle hauteur sous plafond de 12 metres, avec une
salle a manger et une cuisine dinatoire. L'espace nuit comprend une
suite parentale avec dressing et salle de bains, ainsi que deux autres

chambres, chacune avec sa propre salle d'eau. Au ...

In the heart of Saint-Germain-des-Prés, in the prestigious antique dealers' district,
this 350 m? private mansion extends over three levels, linked by an elevator and a
staircase adorned with a sculpture by Jean-Michel Othoniel. The layout is as follows:
an entrance hall, an office, a TV lounge, and a vast reception room with 12-meter
high ceilings, a dining room and a galley kitchen.The night space includes a master
suite with dressing room and bathroom, as well as two further bedrooms, each with
its own shower room.In the basement, an additional bedroom with shower room, a
sauna and a linen ...
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